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Satans Eden Nr. 128 

Fragen an das Ministertreffen im September 2023 

24. September 2023  

Brian Kocourek, Pastor  

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen. 

Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du hier bist. Und Vater, wir glauben, Herr, dass wir der Beendigung 

aller Dinge kommen. Nun, Herr, lass es nach Deinem Willen geschehen. 

Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen. 

Sie können Platz nehmen. 

 

Jetzt gehen wir zu den Fragen und Antworten von gestern, von der Ministersitzung und für Sie, die durch online zuhören. 

Der Ton ist sehr tief. Es ist, als wäre ich unten im Brunnen oder als wäre unser Liedführer unten im Brunnen. Und ich weiß 

nicht, ob es ein Problem ist, das wir hier haben, oder ob es ein Problem mit dem Christian Weltrundfunksystem ist. Also ich 

schickte ihnen eine E-Mail mit der Bitte um Hilfe, jemand muss den Schalter umgelegt haben, denn ich klinge nach etwa 

95% Geschwindigkeit. 

 

Also, das sind die Fragen, die wir bei der gestrigen Sitzung von unseres Ministers hatten. Und es gab eine Frage, auf die ich 

besonders stolz war, denn die Brüder haben ein goldenes Nugget gefunden, das uns genau zeigt, was in dieser Stunde 

passiert. 

 

Frage Nr. 1: In der Predigt, Satans Eden Nr. 5, gepredigt in Hickory, North Carolina, sagtest du während deines Gebets: 

"Glaube daran, dass der Befehlsruf tatsächlich, es kommt eine Zeit, in der der Befehlsruf tatsächlich mit der Stimme 

vermischt, die Auferstehung beginnen wird",  

Meine Frage ist, was meinten Sie mit "der Befehlsruf vermischt mit der Stimme."? 

 

Antwort Nr. 1: So wie William Branham sagte: "Die Zeit vermischt (blending) mit der Ewigkeit", wir können dasselbe 

über die Botschaft sagen, die der Befehlsruf ist, der sich mit der Auferstehungszeit vermischt, die die Stimme von                           
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1. Thessalonicher 4 ist. Schaut euch nur den Fokus der Braut an und alles, was sie denkt, alle ihre Gedanken sind auf die 

Vorbereitung auf die Manifestation diesem Wort Samen und die Auferstehung Saison ausgerichtet. 

Wir sind hier. Die Vermischung findet bereits statt. 

 

Frage Nr. 2: In Zeichen und Zeit vereinen 63-0818 P:58 sagt Bruder Branham: "Beachten Sie, dass sie sich gerade jetzt 

vereinen. Du sagst: "Bruder Branham, ist das wahr?" Sie kommen zur Schlacht von Harmagedon; genau das, was sie tun 

werden. Seht ihr? Und dafür vereinen sie sich gerade. Deshalb haben wir die UNO und alles, was wir haben. Die westliche 

Welt vereint sich gegen die östliche Welt, den Kommunismus und so weiter, es vereint sich alles zusammen." 

 

Beachten Sie, dass er sagte: "Die westliche Welt vereint sich gegen die östliche Welt" ..., ist es das, was in der Ukraine 

passiert? 

 

Antwort Nr. 2: Ja, es scheint, dass die Welt im Moment in der Mitte zwischen den Supermächten der westlichen Welt und 

der östlichen Welt gespalten wird, die gegeneinander zu stehen scheinen. Sie haben sogar eine EEF wie im Östlichen 

Wirtschaftsforum gegründet, um gegen das WEF zu kämpfen. Es ist nicht nur Russland, sondern auch China, Indien, 

Brasilien, Südafrika, zusammen mit Ländern wie Saudi-Arabien, aus dem Middle Osten zusammen mit anderen Ländern 

aus dem Middle Osten und den meisten afrikanischen Ländern haben sich den BRICS-Staaten angeschlossen. Es sieht mehr 

denn je so aus, als ob es Ost gegen West ist, wie Bruder Branham uns gewarnt hat. Sie haben nun die EEF gegründet, um 

das WEF zu bekämpfen.  

 

Wir sind also da. Ich meine, Sie sehen es in den Zeitungen, Sie sehen es online. Ich habe euch nur etwas zu zeigen. 

Dies ist ein Bild ihres Gebäudes. Es sieht also aus wie ein UN-Gebäude, aber es ist tatsächlich das EEF-Gebäude. Nun, wir 

alle haben seit Jahren und Jahren und Jahren vom WEF gehört. Aber jetzt sehen wir, dass sie auch eine EEF haben. Ich 

denke, es ist interessant, weil Bruder Branham sagte, dass sich die westliche Welt vereint, gegen die östliche Welt, und da 

ist es direkt vor unseren Augen. Der Same hat sich manifestiert. Dann sehen wir also all die afrikanischen Nationen, die für 

den Osten und gegen den Westen sind, wie Bruder Branham uns gewarnt hat. Früher haben wir Nationen gegen Nationen 

gesagt, es irgendwie in diese Kategorie eingeordnet, aber jetzt können wir es tatsächlich in diese Kategorie werfen, Ost 

gegen West. Und hier sind wir. 
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Das folgende Forum wird von der russischen Regierungsagentur 

Roscongress organisiert.  

forumvostok.ru. Das Östliche Wirtschaftsforum (russisch Восточный 

экономический форум oder ВЭФ) ist ein internationales Forum, das jedes 

Jahr in Wladiwostok, Russland, stattfindet, um ausländische Investitionen im 

Fernen Osten Russlands zu fördern. Der Premierminister von Malaysia, 

Mahathir Mohamad, Präsident ... Wikipedia (englisch) 

 

Ich habe mehrmals versucht, mir ein Bild ihres Hauptquartiers zu schicken, 

aber es hat nicht geklappt. Ich weiß nicht, ob es absichtlich gelöscht wird, aber ich habe es nie dazu gebracht, es Ihnen zu 

zeigen. Es handelt sich um eine WEPF-Datei.  

 

Frage Nr. 3: 1 Sollen wir nach Johannes 5:19 auch Visionen haben, bevor wir etwas tun, wie in der Gemeindeleitung? 

 

Antwort Nr. 3: Nun, zunächst einmal ist nicht jeder dazu berufen, Visionen zu haben, noch wird er dazu gebracht, 

Visionen zu haben. Aber Gottes Prophet war ein Typ von seinen Sohn, der das gewiss tat. Er sagte uns, dass, wenn du eine 

Vision hast, dein Unterbewusstsein niemals schläft, aber wenn du einen Traum hast, wenn du schläfst, weil dein 

Unterbewusstsein von deinem Bewusstsein getrennt ist, aber bei einem Propheten sind das Bewusstsein und das 

Unterbewusstsein zusammen.  

 

Wir haben Seinen Stern gesehen 63-1216 P:30 Nun finden wir auch darin, dass, wenn ein Mensch geboren ist, um ein 

Seher zu sein oder Visionen zu sehen, du von Gott dazu genannt werden musst. Beachten Sie, hier ist Ihr natürliches 

Unterbewusstsein, und hier ist Ihr erstes Bewusstsein. Jetzt müsst ihr aus euren Sinnen, fünf Sinnen, in den Schlaf gehen, 

um in das Unterbewusstsein zu gelangen, und dann zu es zurückkehren. Das ist ein Traum. Aber ein Seher, beide 

Bewusstsein sind zusammen. Du gehst nicht aus diesen fünf Sinnen; Du bist immer noch in den fünf Sinnen, stehst aufrecht 

und schau, was stattfindet.  Seht ihr, ihr verlasst nie eure Sinne. Du bist genau da, weißt, wo du stehst und was du tust, 

sprichst deine Worte. Nun, das ist ein vorherbestimmtes Geschenk. "Gaben und Berufungen sind ohne Buße." Seht ihr, 

Gott tut das. Du gehst nicht zum Schlafen; Du stehst mit offenen Augen, schaust geradeaus und siehst, was du an 

schaust. Seht ihr? Und was eine Vision ist, ist natürlich von Gott.  

https://forumvostok.ru/en/
https://en.wikipedia.org/wiki/Eastern_Economic_Forum
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Jetzt erinnere ich mich an Uganda im Jahr 2006, und ich habe euch die Geschichte viele Male erzählt, dass ich mich 

hinsetzte, und der Herr sprach zu mir und sagte: Wofür sitzt du? Habe Ich dich nicht berufen zu predigen? Also sagte ich: 

Ja, Sir. Und Er sagte: "Dann geh und übernimm die Leitung der Versammlung." Nun, natürlich bin ich auch nur ein 

Mensch. Und wir hatten einen riesigen Sturm. Und ich wusste nicht, wie ich die Leitung der Versammlung übernehmen 

sollte. Ich war ungefähr so weit wie die Wand von hier entfernt und ich saß auf einer Bank. Also stand ich auf und 

gehorchte dem, was Er mir sagte. Und ich machte einen Schritt auf die Kanzel zu. Und so sah ich bei meinem ersten Schritt 

plötzlich wie eine 30-Sekunden-Vision. Ich nannte es eine mentale Vision, weil meine Augen offen waren.  

 

Ich konnte die Kanzel sehen und alles, aber ich konnte auch sehen, wie diese Verordnung (Enactment) stattfand, von Jesus 

im Boot und es begann zu regnen, und die Apostel bekamen Angst, und es war, als ob sich die ganze Szene vor mir 

abspielte. Ich kann nur sagen, dass es so ist, wie wenn man als Kind in der Schule sitzt und einen Tagtraum hat. Ihr habt alle 

einen Tagtraum gehabt. In deinem Tagtraum bist du draußen auf dem Feld, spielst und ignorierst das, was im 

Klassenzimmer vor sich geht, obwohl du es sehen kannst. Nun, so war es auch bei mir. Also sagte ich, dass es eine mentale 

Vision war, aber vielleicht war es eine Vision, ich weiß es nicht. 

 

Wie auch immer, als ich meinen zweiten Schritt machte, sah ich Bruder Branham um den Baum herumrennen. Ich sah, wie 

das Eichhörnchen ihm zu zwitscherte, und Bruder Branham hatte gerade den Sturm in Colorado gestoppt. Und diese waren 

beide ungefähr 30 bis 45 Sekunden lang, aber sie waren wie eingekapselt. Es ist, als hätte ich sie einfach sofort gesehen, und 

weil es ungefähr eine paar Sekunden dauert, einen Schritt zu machen und dann noch einen anderen, aber dennoch waren sie 

wie 30 Sekunden Zeit, und doch waren sie eingekapselt, es ist, als hätten sie es komprimiert. Wenn Sie wie auf Ihrem 

Computer eine große Datei senden, müssen Sie sie komprimieren, damit die Leute es empfangen können. Nun, so auf dieser 

Weise waren diese mentalen Visionen. 

 

Sie waren wie zusammengedrückt und doch sind meine Augen offen. Ich sah es, aber ich wusste es nicht als eine Vision, 

also schob ich es einfach auf eine mentale Vision zurück. Nun, Bruder Branham sagte: Wenn du träumst, schläfst du ein, 

aber wenn du eine Vision siehst, kommen das Unterbewusstsein und das Bewusstsein zusammen. Jetzt kann ich ehrlich 

sagen, dass mir nicht viele davon passiert sind, also kann ich nicht sagen, was es war. Aber ich ziehe es vor zu sagen, dass 

es eine mentale Vision war, die Gott mir irgendwie gab. So wie Er dieses kleine Ding (ich) hier heruntergeladen hat, obwohl 

es rostet. Sie wissen, dass es damals nicht rostete. Aber wie auch immer, so Downloadet Er Seine Gedanken zu mir herunter 
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und so nahm ich Seine Gedanken und ging zur Kanzel. 

 

Und auch aus seiner Predigt Ereignisse, die durch Prophezeiung klar gemacht wurden 65-0801E P:46 Nun, wusste Gott, 

dass diese Männer so aufgeblasen und so voller Theologie waren, dass sie dachten, sie hätten alles richtig. Sie hatten das 

Wort für die Stunde nie bemerkt. Seht ihr? Da sprach Gott: "Es wird dir gelingen; Geh  nach unten." Und als Micha das 

sagte, da prophezeiten sie unter einem bösen Geist. Sie hätten den Stecker aus dem Telefon gezogen oder das Radio 

ausgeschaltet oder irgendetwas anderes getan, sie hörten das auf sich zukommen, standen auf und gingen hinaus. Aber 

schauen Sie, was passiert ist. Nun musste Micha seine Vision mit dem geschriebenen Wort prüfen; Darum wusste er es. 

Er sagte: "Wenn ich komme... Steckt diesen Mann ins Gefängnis; Gebt ihm Wasser der Trauer und Brot der Trauer. Wenn 

ich zurückkomme, werde ich mich um ihn kümmern." Er sagte: "Wenn du überhaupt zurückkommst, hat Gott nie zu mir 

gesprochen." Dann weiß er, dass seine Vision genau mit jedem Wort für diese Stunde übereinstimmt. Es war Ahabs Zeit. 

Bruder, Schwester, dies ist die Stunde und die Zeit des Rufs aus Babylon. Die Abendlichter sind da. Wandelt im Licht, 

solange es Licht ist. Beachten Sie, dass die Gläubigen sahen, wie sich das Wort manifestierte, und Es glaubten. Jesus 

sagte: "Meine Schafe kennen Meine Stimme, Mein Wort, Meine Zeichen der Zeit. Einen falschen, werden sie nicht folgen."  

 

Beachte also, dass dies Gottes Buch (Bibel) der Visionen ist, in Ordnung? Und wir müssen keine physische Vision haben. 

Wir können sehen, was hier passiert. Die Sache ist die, dass Bruder Branham in das Vorsatzblatt seiner Bibel geschrieben 

hatte, dass ein Junge sterben und in einem fremden Land von den Toten auferweckt werden würde. Er wusste nicht einmal, 

wo es war. Aber als er drüben in Finnland war, spielte sich die Szene ab. Ein Junge kam bei einem Autounfall ums Leben. 

Sie hielten ihr Auto an. Die Polizei stand am Straßenrand. Russische Soldaten standen am Straßenrand, und Bruder 

Branham sagte: "Überprüfe dein Vorsatzblatt." Ich denke, das könnte die Vision sein. 

 

Sie überprüften es mit der Vision und tatsächlich wurde es aufgeschrieben. Sie prüften es mit dem geschriebenen Wort, und 

es manifestierte sich vor ihnen. Dann wussten sie, dass es das ist. Nun, das Gleiche gilt für Sein Wort. Wir sehen, wie Dinge 

in der Welt passieren. Wir wissen, dass von den 86 Ereignissen, die während der Parousia stattfinden werden, bereits 82 

Ereignisse stattgefunden haben. Und wir sind in der Lage, es mit dem Buch der Vision zu überprüfen. In Ordnung, Jesus, 

sagte uns, dass diese Dinge geschehen würden. Es ist also nicht so, dass du eine Vision haben sollst, aber du hast dieses (die 

Bibel). Und wir tun nichts, es sei denn, der Vater zeigt es uns zuerst, so wie Jesus. 
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Nicht jeder Gläubige ist also dazu bestimmt, eine Vision zu haben, aber jeder, der ein echter Gläubiger ist, wird alles, 

einschließlich Träume und Visionen, zum Wort zurückbringen, um es mit dem Wort zu überprüfen, denn das ist unser 

Absolut. Und Bruder Branham sagte, um eine Vision zu haben, müsse man auf eine besondere Art und Weise gemacht 

werden, dass dein Bewusstsein und dein Unterbewusstsein zusammenkommen, während die meisten Menschen zuerst 

schlafen gehen und Gott sich dann um ihr Unterbewusstsein kümmert. Wie ich euch von vielen Träumen erzählte, die 

Bruder Don hatte, waren diese von Gott, weil sie in Erfüllung gegangen sind. 

Johannes 5:19 Da antwortete Jesus und sprach zu ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Der Sohn kann nichts von 

sich selbst aus tun, sondern nur, was er den Vater tun sieht; denn was dieser tut, das tut gleicherweise auch der Sohn. 

20 Denn der Vater liebt den Sohn und zeigt ihm alles, was er selbst tut; und er wird ihm noch größere Werke zeigen als 

diese, sodass ihr euch verwundern werdet. 

 

Apostelgeschichte 2:17 Und es wird geschehen in den letzten Tagen, spricht Gott, da werde ich ausgießen von meinem 

Geist auf alles Fleisch; und eure Söhne und eure Töchter werden weissagen, und eure jungen Männer werden Gesichte  

(Visionen) sehen, und eure Ältesten werden Träume haben; 

 

Hier ist die Frage an Sie. Es heißt, dass deine Söhne und deine Töchter weissagen werden. Das bedeutet predigen. 

Der Pfingstler wird also sagen: Seht her, wir sind Frauen, es sind seine Töchter, die gepredigt haben.  

 

Nun, das sind nicht alle deine jungen Männer, nicht alle jungen Frauen, nur diejenigen, die die Gabe Gottes haben, aber 

jeder kann Träume haben, aber nicht alle Menschen haben Träume.  

 

Das sehen wir auch in Joel 2:28 Und es wird hernach geschehen, dass ich meinen Geist ausgießen werde über alles 

Fleisch, und eure Söhne und eure Töchter werden weissagen (Predigten, so wollen sie, und sie predigen, aber wir wissen, 

dass den Frauen geboten ist, nicht zu predigen, und wenn sie auch dazu begabt sind, sie sind außerhalb des Willens Gottes, 

dies zu tun. Ihr seht, sie werden geprüft, um zu sehen, ob sie sich von einer Gabe leiten lassen oder von Gottes Wort geleitet 

werden, so wie Bileam es war.)  

(Bileam hatte die Vision, aber er war vom Wort abgekommen.) 

So werden eure Alten Träume haben, und eure Jünglinge werden Gesichte (Visionen) sehen.  
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Patmos Vision 60-1204E P:98 Ehre sei Gott! "Ich werde ausgießen von Meinem Geist auf alles Fleisch, und eure Söhne 

und Töchter werden weissagen; Eure Jünglinge werden Visionen sehen, eure Alten werden Träume haben." Halleluja. 

Manchmal muss Er dich einschlafen lassen, damit Er durch dich hindurchschauen kann, aber Er wird es dir sicher 

viele Male zeigen. "Eure Jünglinge werden Visionen sehen; Deine Alten Männer werden Träume träumen; auf Meine Hand 

Mägde und Mägde, werde Ich ausgießen aus Meinem Geist. Nicht auf Meine Diakone und Pastoren und auf Meine... Über 

wen auch immer, über alles Fleisch, werde Ich Meinen Geist ausgießen." Ihr fragt euch, warum ich das herausschreie, aber 

es kommt in diesen Kirchenzeitaltern.  

 

Die Verheißung, Seinen Geist zu empfangen, gilt also für alle Kinder, aber wir wissen, dass nicht alle Ihn empfangen 

werden. Diejenigen, die es tun, sagte er in Seinen Visionen, manchmal muss Gott dich einschläfern lassen, um die Dinge zu 

sehen, die Er für dich zu sehen hat. Das nennt man Nacht Vision. Ich habe viele Christen getroffen, die viele solcher 

Visionen von Gott erhalten haben. Sehr selten ist man so gemacht, dass man es sieht, wenn man hellwach ist, wie ein 

Prophet. 

 

Frage Nr. 4: Kirchen Zeitalter Buch: DAS PHILADELPHIAN. KIRCHEN. ALTER P:88 ... Die ökumenische 

Bewegung, die mit einem scheinbar so schönen und gesegneten Prinzip (der Erfüllung des Gebets Christi, dass wir alle eins 

sein mögen) begonnen hat, wird politisch so stark, dass sie Druck auf die Regierung ausübt, um alle dazu zu bringen, sich 

ihr anzuschließen, entweder direkt oder durch die Einhaltung von Prinzipien, die im Gesetz verankert sind, so dass kein 

Volk als tatsächliche Kirchen anerkannt wird, es sei denn, es steht unter direkter oder indirekter Herrschaft dieses Konzils. 

Kleine Gruppen werden Statuten, Privilegien usw. verlieren, bis sie alle Eigentums- und spirituellen Rechte beim Volk 

verlieren.  

 

Also, Frage Nr. 4: Wird die Braut nach diesem Zitat vor der Entrückung durch diesen Druck gehen und nicht ohne dieses 

Zeichen kaufen oder verkaufen? 

 

Antwort Nr. 4: Ich glaube, wir sehen das bereits auf der ganzen Welt. Bis zum heutigen Tag können Brüder keine 

Versammlung abhalten oder einen Gastredner kommen lassen, es sei denn, er wird von der Landesregierung vorab 

genehmigt. In der Demokratischen Republik Kongo war das der Fall, als ich eingeladen wurde. Mein Pass wurde vom 
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Staatssekretär vorab genehmigt und in Gabun musste eine große Kirche vom Staat genehmigt werden, um die 

Versammlungen zu unterzeichnen. Ich war mir dessen nicht bewusst, bis dies geschehen war. 

 

In seiner Predigt Jezebel Religion 61-0319 P:64 "Gewiss, niemand wird sie jetzt stoppen, denn was sie in den religiösen 

Kreisen nicht bekommen konnten, haben sie alles in die Politik geschnitten, und dort haben sie es getan.  

 

Wo haben sie es also gemacht? Er sagte in Politik. Obwohl die katholische Kirche eine religiöse Organisation ist, wird sie 

ihre Macht in die Politik einbringen, und dann wird die Optik klar werden.  

 

"Uh-huh, genau das haben sie getan. Welches wird ein Boykott sein (und was ist ein Boykott? Es ist eine Abbruchkultur) 

nur genau zurück zur Marke des Biests, so sicher wie ich hier stehe. Seht ihr? Und die Bibel sagt es.  

 

Was ist also ein Boykott? Es ist nichts anderes als " eine Abbruchkultur ". Und die Welt ist heute voll von einer 

Abbruchkultur, die nichts weniger als Boykotte ist.  

 

Okay, wir sehen also bereits, dass diese Dinge stattfinden. 

 

Frage Nr. 5: In den meisten Ländern gibt es eine Gewaltenteilung zwischen Kirche und Staat.  

 

Lassen Sie mich hier kurz innehalten. Lassen Sie mich nur so viel sagen. Ich glaube von ganzem Herzen, dass das, was mit 

der Maskierung, der sozialen Distanzierung der Menschen passiert ist, eine bestimmte Sache nehmen musste, weil sie von 

ihrer Regierung dazu aufgefordert wurden. Ich glaube, das war ein Testlauf für die tatsächliche Marke, die kommen wird, 

wenn alle Länder der Welt auf eine Kryptowährung umsteigen und sie Ihr Sozial Scoring verwenden, um zu entscheiden, ob 

Sie Zugang zu Ihrem Geld haben oder nicht. Das ist der wahre Beweis im Pudding. 

Das ist genau das, was die Bibel sagt, und es wird kommen und ich werde dir zeigen, wie es kommt. 

 

Frage Nr. 5: In den meisten Ländern gibt es eine Gewaltenteilung zwischen Kirche und Staat. Wie werden diese 

konfessionellen Kirchen Druck auf die Regierungen ausüben? 
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Antwort Nr. 5: Sie benutzen die politische Macht, um ihre Befehle für sie auszuführen. Denken Sie daran, Bruder Branham 

sagte, dass sie es nicht durch Religion erreichen konnten, also wandten sie sich der Politik zu. 

 

Jezebel Religion 61-0319 P:64 "Gewiss, niemand wird sie jetzt stoppen, denn was sie in den religiösen Kreisen nicht 

bekommen konnten, haben sie alles in die Politik geschnitten, und dort haben sie es getan.  

 

Nun, was ist der Zugang? Wie machen sie das? Du fragst dich. Hat der Rat der Kirchen dem Kongress ein Mandat erteilt, 

dass er dies tun wird? Sie benutzen die Gewerkschaften. Lassen Sie es mich hier einfach lesen. 

 

Wo haben sie es also gemacht? Er sagte in Politik. Obwohl die katholische Kirche eine religiöse Organisation ist, wird sie 

ihre Macht in die Politik und in die Gewerkschaften einbringen. Und dann wird die Optik klar. Wie er in Kalifornien sagte, 

wo die katholische Kirche 1965 den Gewerkschaften sagte, was sie tun sollten. Und die Gewerkschaften sagten den Stadt, 

was sie tun sollte. 

 

Leadership 65-1207 P:76 Ein Geschäftsmann, der hier sitzt und sag es mir genau hier in Kalifornien, dass die Kirche der Gewerkschaft 

sagen muss, was sie tun soll. Seht ihr, es kommt wieder Kirche und Staat. Es liegt direkt an Ihnen. Seht ihr, ihr seid genau da drin, und 

du nimmst das Zeichen des Tieres an, ohne es zu wissen.  

  
Deshalb hat er uns gesagt, dass wir aus diesen Gewerkschaften aussteigen sollen. Sie sehen, es muss einen Aufruf geben, das zu tun. 

 

Frage Nr. 6: Das erste Siegel 63-0318 P:156... Warum hat sich der Kommunismus hier in Russland erhoben? Es macht mich einfach 

krank im Magen, so viele Prediger zu hören über den Kommunismus brüllen, und sie wissen nicht einmal, worüber sie krähen. P:174 ... 

Was hat den Kommunismus in Russland entstehen lassen? Wegen der Unreinheit der römischen Kirche und den übrigen.  

 

Mit anderen Worten, Bruder Branham sagt hier: Mach dir keine Sorgen um den Kommunismus. Es wird genau das tun, was es tun soll. 

Man kann es nicht aufhalten, aber es ist die katholische Kirche, die den größeren Schaden anrichtet. 
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In Ihrer Predigt "Der Ökumenische Rat der Kirchen", Teil 3, haben Sie gezeigt, dass der Kommunismus nicht aus Russland kommt, 

sondern aus den USA und Europa, und dass LGBT eine kommunistische Verschwörung ist, um Amerika zu zerstören, indem man die 

Familie zerstört. Könnten Sie mehr Licht ins Dunkel bringen, "wie der Kommunismus aus Russland kam"? 

 

Antwort Nr. 6: Man darf den Kommunismus in den 40-60er Jahren nicht im Lichte dessen betrachten, was es heute geworden ist. Der 

Kommunismus in Russland endete am 9. November 1989 mit dem Fall der Berliner Mauer. Das geschah, indem sich der Papst mit den 

Protestanten vereinigte, wie Bruder Branham prophezeit hatte das das geschehen wird. 

 

Blasphemische Namen 62-1104M P:79 Diese Frau, diese Frau, ihre Macht... Und ihr seht gerade, wo die... Und die Katholiken haben 

jetzt ihre große Aufgabe im Vatikan zu erledigen, dort drüben, wo sie es versuchen... Und all diese Bischöfe und so weiter, sie 

versuchen, sich darauf zu einigen, den Kommunismus zu bekämpfen, die Welt den Kommunismus zu bekämpfen und sich nur dem 

Katholizismus anzuschließen.  

 

Das war es, was Papst Johannes Paul II. tat, als er schließlich nach Polen ging und sich mit der großen Arbeiterschaft (das sind die 

Gewerkschaften) und Lech Walesa vereinigte und den Kommunismus in Russland zu Fall brachte.  

 

63-1129 Das Superzeichen V-17 N-7 Freitag 77 Kirchen wollen heute ihre Superkonfession. Wir haben lange versucht, Methodisten 

nehmen alles, Baptisten nehmen alles. Dann kommen die Pfingstler ins Rennen, sie nehmen alles. Katholiken versuchen, alles zu nehmen. 

Also, so stellen sie fest, eine kleine verstreute Gruppe, sie können es nicht. Aber setze sie zusammen, um sie miteinander zu vereinen. So 

wie der Kommunismus das Volk eint, so wie der Katholizismus Weltkirche genannt 

wird.) Wie biblisch das klingt! "Bringt uns zusammen! Setzen Sie uns zusammen, wir 

machen es dann. Wir werden den Kommunismus auf den Ozean hinaustreiben." 

 

Nun, das haben sie zu dem russischen Kommunismus getan, aber nicht der 

chinesischen Form des Kommunismus, die sich in die Vereinigten Staaten 

eingeschlichen hat.  

 

Lech Walesa & Papst Johannes Paul II. 
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Beachte aber, was er als nächstes in Paragraf 78 sagt: Nicht wissend, dass Gott den Kommunismus erweckt hat, um sie zu besiegen. Das 

ist ein großes Wort für einen Prediger. Aber ich habe es so satt, das zu hören: "Kommunismus! Kommunismus!" Du kennst die Zeichen 

des Kommunismus. Aber in der Stunde, in der du lebst, weißt du nichts davon. Weißt du nicht, dass Gott versprochen hat, das zu tun? 

Er erweckte Nebukadnezar auf, um Israel zu vernichten, weil sie nicht auf Seinem Weg gingen. Die Bibel lehrt das deutlich, und dies ist 

die Stunde, in der es geschehen wird.  

 

Sie werden also nicht entkommen. Ihr werdet den Kommunismus nicht gänzlich zerstören, das ist was er sagt. 

Es ist eigentlich für einen bestimmten Zweck gedacht. 

 

Obwohl Gottes Prophet prophezeite, dass sich die katholische Kirche mit den Konfessionen vereinen und den russischen Kommunismus 

stürzen würde, war es in Amerika so eng miteinander verflochten, dass es heute noch existiert, um unseren Kapitalismus zu Fall zu 

bringen. 

 

In diesem nächsten Zitat sehen wir also, dass sie sich vereinen, um es zu tun, dann sagt er, aber der Kommunismus wird sich in den 

Katholizismus einhaken. Schaut euch an, wie er es sagt, es ist einfach prophetisch. 

 

53-0325 ISRAEL. UND. DAS. KIRCHE.1 IC 1-34 MITTWOCH 166 Die Kirchen Christi von Amerika haben sich bereits (das ist die 

Gegenwartsform) mit all ihren Kirchen verbündet, und sie werden hier eines Tages eine Band haben, die (in der Zukunft wie in den 

1980er Jahren) ausschließen wird, um den Kommunismus zu bekämpfen, welches will (Das ist wieder Zukunftsform mit Papst 

Franziskus) verbinden sich mit dem Katholizismus, mit der protestantischen Kirche und der katholischen Kirche zusammen. Und die 

Interkonfessionen, die sich für die Wahrheit einsetzen und von diesem Dogma, das sie haben, wegkommen, werden verfolgt werden. Das 

Malzeichen des Tieres, das Siegel Gottes, der Showdown wird bald kommen. Und, Bruder, wenn das nicht drin ist, wirst du so sicher 

getäuscht werden wie die Welt, weil es so schön aussehen wird.  

 

Dieser Papst kommt wirklich süß und zart herrüber. Spricht wie ein kleines Baby, so wie du mit deinen Kindern sprichst. Du redest wie 

kleine Worte. Das ist die Art und Weise, wie dieser Papst spricht. Er macht sich über dich lustig. 

 

Aus seiner Predigt Fragen & Antworten des Bild des Tieres 54-0515 P:18 Bruder Branham sagte: "Und wir fanden heraus, dass der 

Kommunismus kein Antichrist war, von dem Jesus sprach. Der Kommunismus ist keine Nation wie Russland; (Hören Sie also auf, an 
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Russland zu denken, wenn Sie an den Kommunismus denken. Es ist ein Geist, sagt er.) 

Der Kommunismus ist ein Geist. Amerika ist davon aufgefressen. Es ist in den Kirchen; es ist in den Menschen; es ist im Geschäft; es 

ist überall drin (Kommunismus, der Geist davon). Es ist in den Schulen; Es ist in den Haushalten, überall. Und dann, als sie diese 

Kirche organisierten, die im Gegensatz dazu stand... 
  

Gott hat also bereits die russische Version des Kommunismus besiegt, das ist eine manifestierte Prophezeiung, und was wir jetzt haben, 

ist die Vereinigung der katholischen Kirche mit der chinesischen Version des Kommunismus, die die Vereinigten Staaten und die 

westliche Welt übernommen hat. Und schauen Sie sich an, wie die chinesische Version die Technologie übernommen hat, um dies zu 

tun, und jetzt kontrolliert dieselbe Technologie alles weltweit.  

 

53-1129E ZEUGNIS E-13 Wenn der Kommunismus euch hart zwingt, macht euch keine Sorgen, ihr werdet 

zusammenkommen. Gott hat eine Art, Dinge zu tun. Seht ihr?  

 

54-0401 Gottes Vorbereitung E-37 Ich sagte: "Schneidet all diese Vulgarität im Fernsehen und all diese anderen Dinge 

aus und bringt diesen kommunistischen Geist in Bewegung, und es wird sich bewegen. Aber solange die Kinder es in sich 

haben, in ihnen gedrillt haben, es zu Hause sehen, es bei Vater und Mutter sehen, in die Schule gehen und sich frech 

benehmen und so weiter... Wie kann eine Kirche das tun? Bruder, du steckst sie in eine... Der Kommunismus ist ein Geist, 

nicht nur eine Nation, er ist ein Geist. Und der Geist ist es, der sich in Amerika ein schlängelt. Es schlängelt sich in die 

Kirchen ein, es wurmt in die Schulen, es wurmt sich in das Individuum ein. Und der Kommunismus ist das, was sie 

kaputt macht. Beobachte diese hochköpfig, hochmütigen Amerikaner, und du siehst, ob der Kommunismus sie erwischt 

hat oder nicht. Nun, sie sind so tief verwurzelt wie Russland im Moment. Das ist richtig. Es ist ein... Machen Sie sich 

keine Sorgen, dass das Rotkehlchen, das auf dem Apfel pickt, ihn verletzt. Es ist nicht das Rotkehlchen picken auf dem Apfel, 

das ihm weh tut: Es ist der Wurm im Kern, der den Apfel bekommt. Das ist richtig. Denken Sie nicht daran, dass Russland 

hereinkommt und uns schadet; Es ist unser eigenes... Der Geist des Kommunismus großköpfige, berauschende, hochmütige 

Liebhaber des Vergnügens; Gott verlassen, sich über den Heiligen Geist lustig zu machen, das ist es, was uns ruiniert. Das 

ist es, was uns weh tut: der Wurm im Kern. Das ist der Punkt, an dem es liegt. Amen.  

 

Machen Sie sich also keine Sorgen um Russland. Er hat immer gesagt: Lasst Russland aus den Augen. Es ist der Purpur 

Vorhang. 
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Frage Nr. 7: Hebräer 2:4 Wobei Gott sein Zeugnis dazu gab mit Zeichen und Wundern und mancherlei Kraftwirkungen 

und Austeilungen des Heiligen Geistes nach seinem Willen. 

 

Nach der Bibel können nur Wunder die Gegenwart Gottes und die Rechtfertigung eines Dienstes bezeugen? Wie viele 

heute, rennen nach Zeichen und Dingen hinterher? 

 

Antwort Nr. 7: Dies ist mehr eine Aussage als eine Frage, aber ich stimme zu, dass viele den Zeichen nachlaufen, aber sie 

können die Manifestation des Wortes selbst nicht sehen.  

 

Bruder Branham sagte 64-0614M - "Die Enthüllung Gottes" 243 Jetzt sind wir also zu Ihm eingeladen, an allem 

teilzuhaben, was Er ist. Wir sind in Ihn eingeladen, der den Ungläubigen durch den Schleier aus Menschenfleisch 

verborgen ist. Seht ihr? Sie kennen diese Herrlichkeit, sie lesen von Es, Es ist hier im Wort, "die Herrlichkeit Gottes" 

und solche Dinge, es ist nur ein Wort für sie. Für uns ist es eine Manifestation! Seht ihr? Es ist kein Wort mehr; Es ist 

eine Realität! Amen! 

 

Das ist der Grund, warum du und dein Nachbar die gleichen Passagen in der Bibel lesen könnt, und ihr seht ein Ding, sie 

sehen das andere. 

 

Der Versuch, Gott einen Dienst zu erweisen 65-0718M P:22 Nun offenbart Er Sein Wort nur zu Seiner Saison. Martin 

Luther las die gleiche Bibel wie wir. Wesley las die gleiche Bibel wie Martin Luther. Pfingstler lesen die gleiche Bibel wie 

wir. Jesus las die gleiche Bibel wie die Pharisäer, aber sie hatten... Bei dem Versuch, den Mais in einem frühen Stadium 

zu halten, als es reifte, sahen sie ihre Stunde nicht. Jetzt hat David hier das Gleiche getan. Gott offenbart dieses Wort in 

der Saison und für wen Er Sich entscheidet, um Es zu offenbaren. Gott wählt aus, wem Er Es offenbart. Er hat Sich vor 

Grundlegung der Welt dafür entschieden. Alle Seine Taten wurden von Ihm vorhergewusst und vor den Menschen 

verborgen; Er offenbart diese einfach, wie Er will. Es ist seine auserwählte Saison, Seine auserwählte Person (Ehre sei 

Gott, dafür können wir dankbar sein.) 

Und Er hat sich nie eine Partei oder Sekte ausgesucht; Es ist eine auserwählte Person. Wie Er es macht...  

 



14 
 

Die Anklage 63-0707M P:116 Ihr armer Intellektueller, geistig benachteiligt, aus euren eigenen Gründen verworfen, ihr 

lest dieselbe Bibel, die jeder andere Mensch lesen kann; aber ihr habt den Geist Gottes zurückgewiesen, bis die Bibel 

sagte, ihr würdet einer starken Täuschung verfallen, eine Lüge zu glauben und von ihr verdammt zu werden. Du glaubst 

tatsächlich, dass du Recht hast, und die Bibel sagt, dass du es glauben würdest und von der gleichen Lüge verdammt 

werden würdest, von der du glaubst, dass sie die Wahrheit ist. 

 

Nun, hier ist etwas, worüber Sie nachdenken sollten. Wann hat Eva Ehebruch begangen? Wenn sie die körperliche 

Handlung vollzog oder wenn sie den Rat ihres Mannes ablehnte und einem anderen Mann zuhörte. Seht ihr, das Wort ist ein 

Samen. Satan ging aus und säte einen Samen. Der Menschensohn ging aus und säte zuerst einen Samen, und dieser Same 

war das Wort. Der Same, den Satan Eva säte, war das Wort. Du sollst nicht gewiss sterben. Sie hörte auf die Lüge eines 

Mannes, statt auf ihren Mann. Gott hatte ihr nie gesagt, der Tag, an dem du isst, der Tag, an dem du stirbst. Liest in der 

Bibel. Er erzählte es Adam, bevor Eva auf der Szene war. Und als Adam es ihr erzählte, musste sie in ihrem Sinn denken. 

Höre ich auf diesen Mann, mit dem ich verheiratet bin? Oder höre ich auf diesen großen, gutaussehenden, stark aussehenden 

Kerl? Ich denke, ich werde ihm zuhören. 

 

Als er also einwarf, sagte er, Gott habe das nicht wirklich gesagt. Sie zweifelt in ihrem Sinn, weil sie es nicht von Gott 

gehört hat. Sie hörte es von ihrem Mann, und er hörte es von Gott. Er war ein Prophet der Stunde, den wir nicht wirklich als 

Propheten bezeichnen, weil wir ihn nicht in Betracht ziehen, bis wir uns darauf einlassen, wie Isaak und Jakob und 

Abraham. Aber er war ein Prophet. Gott sprach zu ihm. Dasselbe Wort sprach er zu seiner Frau. Sie nahm es ihm nicht ab, 

was bedeutete, dass sie Gott ablehnte, zugunsten des Zuhörens, ich nenne ihn mal einen konfessionellen Prediger, was er zu 

sagen hatte. Mit anderen Worten, mein Mann ist nicht gut genug.  

 

Hören Sie zu, alles, was Ihr Mann Ihnen sagt, bringen Sie es zum Wort. Wenn es im Wort steht. Du glaubst es. Wenn dies 

nicht der Fall ist, handeln Sie nicht danach. Zum Beispiel, wenn ein anderer Mann sagt, ich denke, es sollte so gemacht 

werden, und dein Mann sagt nein, ich will, dass es so gemacht wird. Sag nicht zu deinem Mann, jetzt gehe ich seinen Weg. 

Du gehst den Weg deines Mannes. So soll es sein. Aber sie schlug den Weg der Schlange ein. Sie sagte, oh, er sieht gut aus. 

Ich werde es auf seine Weise versuchen. Ich werde das hervorbringen, was Gott versprochen hat. Und Gott sagte, nein, dort 

stirbst du. Alles klar. 
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Adam hörte es von Gott selbst. Aber die Frau wurde damals noch nicht einmal erschaffen. Sie war in ihm, soweit sie ein 

Teil seines Fleisches war, aber ihr wurde damals kein Körper gegeben und sie war noch nicht zu der Zeit getrennt. Sie hat es 

also wirklich nicht von Gott gehört. Sie hörte es von dem Boten Gottes, der ihr Mann war. Alles klar. Sie beging also 

Ehebruch auf der Grundlage eines Wortes, das sich in der Handlung, in der geistlichen Handlung, manifestierte. Denn du 

bist, wie ein Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er, dass aus dem Herzen der Mund spricht. Es kommt also von hier 

herauf, und die Handlung wird dann manifest. 

 

Sardisean Kirchen Alter 60-1209 P:67 Sie lesen die gleiche Bibel wie wir. Seht ihr? Aber sie nahmen einfach nicht alles 

von Es, weil Es ihnen nicht offenbart wurde. Es war nicht für ihr Alter. Das ist der Grund, warum sie in der Auferstehung 

hervorkommen werden. Sie wandelten in welchen Licht, in dem sie gehen mussten, also werden sie herauskommen.  

 

Mit anderen Worten, wir haben Menschen, geliebte Menschen usw., die in einer anderen Zeit gelebt haben. Sie verstehen 

vielleicht nicht, was du heute verstehst, aber sie lebten nach dem, was sie verstanden hatten. Dann werden sie hochkommen. 

 

Frage Nr. 8: Bruder Brian, die Bibel sagt uns in 1.Thessalonicher 4:16-17 von den Heiligen, die auferstehen werden, um 

sich mit den Lebenden zu vereinen, und Bruder Branham sagt, dass wir, wenn wir auferstehen, zum Ausgangszustand 

zurückkehren werden.  

Meine Frage ist nun, wann sie auferstehen, welchen Leib werden sie haben, so dass nur wir, sie sehen werden?  

 

Nun, schauen wir uns einfach an, was Apostel Paulus sagt, denn er ist unser Absolut, und Bruder Branham predigte von 

Paulus. Bruder Branham sagte nicht, dass sie in ihrem ursprünglichen Zustand kommen würden. Er sagte, sie werden so 

hochkommen, wie sie hinuntergegangen sind, aber wir wissen nicht, was er damit meinte. 

Antwort Nr. 8: Der Apostel Paulus sagte in 1. Korinther 15:42: So ist es auch mit der Auferstehung der Toten: Es wird 

gesät in Verweslichkeit und auferweckt in Unverweslichkeit;  43 es wird gesät in Unehre und wird auferweckt in 

Herrlichkeit; es wird gesät in Schwachheit und wird auferweckt in Kraft; 44 es wird gesät ein natürlicher Leib, und es 

wird auferweckt ein geistlicher Leib. Es gibt einen natürlichen Leib, und es gibt einen geistlichen Leib. 

(Es scheint also, dass sie in dem Körper aufsteigen, den sie in der 6. Dimension haben, die sie gerade haben, aber im Zelt 

erhalten sie ihre verherrlichten Körper.) 
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Mit anderen Worten, sie werden die Mineralien aus dem Boden erhalten, um zusammenzukommen, mit dem Zustand, in 

dem sie sich gerade befinden. Sie werden einen verherrlichten Körper haben, denn das Wort verherrlich, ist Endoxazo. So, 

mit anderen Worten, das Wort wird in diesem Körper sein. 

45 So steht auch geschrieben: Der erste Mensch, Adam, »wurde zu einer lebendigen Seele«; der letzte Adam zu einem 

lebendig machenden Geist. 46 Aber nicht das Geistliche ist das Erste, sondern das Natürliche, danach [kommt] das 

Geistliche. 47 Der erste Mensch ist von der Erde, irdisch; der zweite Mensch ist der Herr aus dem Himmel. 

 

Seht ihr, sie werden nicht kommen, wie Bruder Branham gesagt hat. Es wird kein geflickter alter Körper sein. Weißt du, du 

wirst keine fehlenden Gliedmaßen haben. Du wirst nicht hochkommen mit Pflastern auf deinem Körper, damit du es 

schaffen kannst. Ihr werdet in eurem Körper der sechsten Dimension auftauchen und dann einen glorifizierten Körper 

bekommen. Ich glaube in dem Zelt. Das ist der Grund, warum die Leute schrien, denn nun war dieser geistige Körper mit 

Unsterblichkeit bekleidet worden. Und das ist es, was die Bibel sagt. 

48 Wie der Irdische beschaffen ist, so sind auch die Irdischen; und wie der Himmlische beschaffen ist, so sind auch die 

Himmlischen. 49 Und wie wir das Bild des Irdischen getragen haben, so werden wir auch das Bild des Himmlischen tragen. 

50 Das aber sage ich, Brüder, dass Fleisch und Blut das Reich Gottes nicht erben können; (Es gibt also keine Möglichkeit.) 

auch erbt das Verwesliche nicht die Unverweslichkeit. 51 Siehe, ich sage euch ein Geheimnis: Wir werden zwar nicht alle 

entschlafen, wir werden aber alle verwandelt werden, 52 plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune; denn 

die Posaune wird erschallen, und die Toten werden auferweckt werden unverweslich, und wir werden verwandelt werden. 

 

Also erwecken wir unbestechlich. Was ist das? Der Geistkörper ist unvergänglich. Dann bekommen wir unseren 

verherrlichten Leib. 

53 Denn dieses Verwesliche muss Unverweslichkeit anziehen, und dieses Sterbliche muss Unsterblichkeit anziehen. 54 Wenn 

aber dieses Verwesliche Unverweslichkeit anziehen und dieses Sterbliche Unsterblichkeit anziehen wird, dann wird das Wort 

erfüllt werden, das geschrieben steht: »Der Tod ist verschlungen in Sieg! 
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Also, ich denke, das beruhigt alle Gedanken. Wenn ich einen Arm verliere, werde ich dann auf diese Weise hochkommen? 

Werden die Menschen ganz verstümmelt und alt in einem auferstandenen Leib heraufkommen? Nein. Sie befinden sich 

gerade in ihrer 6. Dimension. Sie sind unsterblich, weil sie vor Grundlegung der Welt im Sinn Gottes waren. Sie haben es, 

aber es wird mit Elementen verbunden werden, und ich weiß nicht, welche Elemente, weil ich weiß, dass Fleisch und Blut 

das Königreich nicht erben werden. Wir werden also kein Fleisch und Blut haben. Es wird also ein Körper sein. Es wird in 

der Lage sein, zu essen und solche Dinge, und wir werden es genießen. 

 

Frage Nr. 9: Bruder Branham sagt, es gibt keine ewige Hölle, das glaube ich; aber wie kann ich es den Leuten erklären, 

wenn ich nur die Schriften benutze? 

 

Antwort auf Nr. 9: Sage ihnen, dass sie, um die ewige Hölle zu haben, ewiges Leben haben müssen, um dort zu leben, und 

da es nur eine Form des ewigen Lebens gibt, müssten sie Gottes eigenes ewiges Leben haben, um ewig zu leben, also ist das 

ein Irrtum. 

 

Fragen & Antworten auf den Siegeln 63-0324M P:90 14b ... ist der Feuer See und Hölle ewig? Nein, Sir. Nein, Sir. 

Alles, was erschaffen wurde, ist nicht ewig. Nein, alles, was erschaffen wird... Das ist der Grund, warum es keine ewige 

Hölle geben kann. Wenn dir jemals jemand sagt, dass du in einer ewigen Hölle brennen wirst, dann will ich die Heilige 

Schrift dafür. Seht ihr? Solches Ding gibt es nicht, als das. Die Hölle wurde für den Teufel und seine Engel geschaffen, 

für den Antichristen und sein Volk; das war der Teufel, der Inkarnierter Teufel.  

 

Was bedeutet das? Inkarnierter Teufel? Mit anderen Worten, er wird einen Körper haben, in dem er brennen kann. Es ist 

nicht nur der Geist, der brennt. Verstehst du, was ich meine? Weil es einem Geist nicht schaden würde, aber er wird in 

einem Körper sein, in dem man ihn brennen kann.  

 

Es wurde geschaffen, um zu zerstören. Und alles, was hatte, Alles, Es gibt nur eine Sache von allem, was es gibt, die ganze 

Welt und alles andere; es gibt nur eine Sache, die ewig ist, und das ist Gott.  

 

Das erste Siegel 63-0318 P:103 Wie hast du da eine ewige Hölle hineinbekommen? Seht ihr, es sind die letzten Tage, in 

denen diese Dinge offenbart werden. Es gibt keinen Platz in der Bibel, der sagt, dass die Hölle ewig ist. Um in einer 
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ewigen Hölle zu sein, müsste man das ewige Leben haben, um dort zu bleiben. Es gibt nur eine Form des Ewigen 

Lebens, und das ist es, wofür wir kämpfen. Alles, was einen Anfang hatte, hat ein Ende. Die Hölle wurde für den Teufel und 

seine Engel geschaffen und wird verzehrt und beseitigt werden.  

 

Frage Nr. 10: Sind die 7 Donner enthüllt worden? Wenn ja, worüber sprechen sie genau? Können wir eine Liste dieser 

wenigen Punkte haben? Wenn dies im Buch der 7 Siegel zu finden ist, worüber reden sie dann? Ich möchte wirklich wissen, 

wenn die 7 Donner nicht offenbart wurden, sollten wir dann während des Auferstehungsdienstes des Propheten auf die 

Deutung warten? 

 

Antwort Nr. 10: Bruder Branham sagte in den Siegeln, dass jedes Mal, wenn ein Siegel geöffnet wurde, donnerte es.  

Mit anderen Worten, dieses reißende Geräusch ist, wenn Sie sich wie Velcro zurückziehen, wissen Sie, dass Sie sich 

zurückziehen Velcro, es reißt. Oder wenn Sie ein Siegel öffnen, reißen Sie das Siegel vom Dokument ab. Das ist der 

Donner, sagt er. 

Jedes Mal, wenn es sich öffnete, donnerte es. 

Das war das reißende Geräusch, wann jedes Siegel geöffnet wurde.  

 

Aus Fragen und Antworten COD 64-0830E P:49 395. Bruder Branham wurde dieselbe Frage gestellt und er sagte: "Sind 

die sieben Donner, die sieben Geheimnissen entsprechen, bereits offenbart worden? Wurden sie in den sieben Siegeln 

offenbart, sind uns aber noch nicht als Donner bekannt? Nein, sie wurden in den sieben Siegeln offenbart, darum ging 

es bei den Donnern. Sie sollten enthüllen...  

 

Das sollte also alle Spekulationen beenden, sollte diese Doktrin direkt in die Gruben der Hölle treiben, wo sie herkam. 

 

Enthüllung Gottes 64-0614M S:137 Sagte: "Wenn du mit deiner Erfahrung, die der Herr dir für sein Volk gegeben hat", 

demütig sagend, sagte "würdest du berechtigt sein, selbst eine Bibel zu schreiben, dein Wort, das Gott offenbart hat." Ich 

sagte: "Das könnte wahr sein." Seht ihr, er hat versucht, mich zu fangen. Seht ihr? Und ich sagte: "Aber sehen Sie, das 

konnte ich nicht." Er sagte: "Warum konnte man das nicht? Du hast alle Qualifikationen." Sagte Ich: "Aber, siehst du, ein 

Wort kann nicht hinzugefügt oder weggenommen werden." Seht ihr? Und er sagte: "Nun, diese sieben Donner (Seht 

ihr?)", sagte er, "würden sie nicht sieben Donner ausstoßen, wäre das nicht eine Offenbarung, die einem Menschen 
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gegeben wird?" Ich sagte: "Nein, Sir, es würde etwas hinzufügen oder etwas von ihm nehmen." Es ist alles darin 

offenbart, und die sieben Siegel eröffneten die Offenbarung dessen, was das war 

 

Bitte schön. Es wird also keine Gruppe von Männern sein, die sagen, nun, ich habe einen Donner, und du hast einen 

Donner, und zusammen werden wir Donnern haben. Es ist nicht einmal Bruder Branham, der auf die Auferstehung 

zurückkommt und noch etwas hinzufügen, das Wort wurde bereits gepredigt. 

 

Ihr seht also, dass das Doktrin von den sieben Donnern die Wortprüfung nicht bestanden hat, und außerdem glauben sie, 

dass sieben Brüder mit den sieben Donnern kommen werden. Das ist von vornherein falsch, denn Gott benutzt nie eine 

Gruppe von Menschen, sondern einen Menschen.  

 

Und wenn dieser eine Mann, sagte Apostel Paulus, sogar vom Himmel kommt und dem, was er gesagt hat, eine Sache 

hinzufügt, raten Sie mal, was? Er ist verflucht. Also, so muss es sein. Kehren wir zu unseren Bibeln zurück. 

 

Zeichen dieser Zeit 63-1113 P:25 Gott hat zu keiner Zeit mit irgendeiner Organisation zu tun gehabt. Finden Sie es in der 

Historie. Er hat es immer mit einem Individuum zu tun, nie mit einer Gruppe, sondern mit einem Individuum. Wir finden 

in der Geschichte, dass wann große Männer aufstanden, der Herr schickte sie auf die Szene, und als sie starben, hatten sie 

eine Organisation hinter sich. 

 

Sie sind also von vornherein weit vom Wort entfernt.  

 

Frage Nr. 11: Wenn die 7 Donner in der Öffnung der 7 Siegel offenbart wurden, hat die Braut dann Zugang zum 

Glaubensleben der 7 Donner?  

 

Antwort Nr. 11: Und die Antwort ist Ja, es wurde bereits enthüllt. 

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen. Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für Dein Wort. Und ich weiß, dass es 

ziemlich hart ist, aber, Herr, wir sagen einfach, was Du gesagt hast, und es ist gut genug für uns. Also, im Namen Jesu 

Christi, vertrauen wir dieses Wort einfach Dir und Deinem Volk im Namen Jesu an. Amen 
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